

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

**СОЗДАНИЕ И ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ШАНХАЙСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
СОТРУДНИЧЕСТВА (2001-2019 гг.)**

Якубов Гайгысыз Мухамметресулович

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Е.В. Демидович

Минск, 2020

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения и списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 66 страниц. Список использованной литературы занимает 11 страниц и включает 98 позиций.

2. Перечень ключевых слов.

ШОС, КНР, РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ, РЕГИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, ЦЕНТРАЛЬНАЯ АЗИЯ, ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, ЭКСТРЕМИЗМ, СЕПАРАТИЗМ.

3. Содержание работы.

Объект дипломной работы – ШОС, как международная региональная организация.

Предметом дипломной работы является создание и деятельность Шанхайской организации сотрудничества в 2001–2019 гг.

Цель исследования – определить роль ШОС в современной системе международных отношений, текущее состояние организации и проблемы развития дальнейшей интеграции.

Методы исследования: системный подход, методы анализа и синтеза, субъектно-объектного, количественного и качественного, исторического и логического анализа.

Полученные результаты и их новизна: В работе рассмотрены проблемы становления и развития деятельности Шанхайской организации сотрудничества. Были проанализированы приоритетные направления сотрудничества Шанхайской организации с другими государствами и международными организациями. Кроме того, рассмотрены перспективы расширения ШОС. Особое внимание было уделено роли Шанхайской организации сотрудничества в развитии экономических отношений на евразийском регионе.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Материалы работы могут быть использованы в учебном процессе для подготовки лекций, семинарских занятий и учебников по актуальным проблемам международных организаций, в частности по деятельности Шанхайской организации сотрудничества.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 66 pages. The list of references occupies 11 pages and includes 98 positions.

2. Keywords:

SCO, PRC, RUSSIAN FEDERATION, REGIONAL SECURITY, CENTRAL ASIA, ECONOMIC COOPERATION, EXTREMISM, SEPARATISM.

3. The content of the work

Object of the study - SCO as an international regional organization.

The subject of the diploma work is the creation and activities of the Shanghai Cooperation Organization in 2001–2019.

The purpose of the study is to determine the role of the SCO in the modern system of international relations, the current state of the organization and the problems of the development of further integration.

Research methods: a systematic approach, methods of analysis and synthesis, subject-object, quantitative and qualitative, historical and logical analysis.

The received results and their novelty: The paper considers the problems of the formation and development of the activities of the Shanghai Cooperation Organization. In addition, the prospects for expanding the SCO were examined. The priority areas of cooperation of the Shanghai Organization with other states and international organizations were analyzed. Particular attention was paid to the role of the Shanghai Cooperation Organization in the development of economic relations in the Eurasian region.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The materials of the work can be used in the educational process for the preparation of lectures, seminars and textbooks on pressing issues of international organizations, in particular on the activities of the Shanghai Cooperation Organization.

